



ON THE BALLOT

A Report from the Bureau
of Governmental Research

En la Boleta

*Renovación del impuesto destinado a la
Oficina del Sheriff de la parroquia de Orleans*

3 de mayo de 2025

Orleans Parish

En la Boleta**Renovación del impuesto destinado a la Oficina del Sheriff
de la parroquia de Orleans , 3 de mayo de 2025****RESUMEN**

El 3 de mayo, los votantes de Nueva Orleans decidirán si desean renovar el impuesto a la propiedad destinado a la Oficina del Sheriff de la parroquia de Orleans a la tasa actual de 2.46 milésimos de un dólar (o 2.46 dólares por cada 1,000 dólares de valor de mercado). Este impuesto complementa el financiamiento del gobierno de la ciudad de Nueva Orleans para el funcionamiento, mantenimiento y cuidado de la cárcel de la parroquia de Orleans. Si se renueva, el impuesto se extenderá por 10 años: desde 2026 hasta 2035. De lo contrario, vencerá este año. Este impuesto generaría 12.7 millones de dólares en 2026.

BGR preparó este informe para proporcionar a los votantes un análisis independiente e imparcial para ayudarles a tomar una decisión informada con relación a la renovación del impuesto. El análisis del informe plantea tres preguntas clave: (1) ¿Ha planificado cuidadosamente la Oficina del Sheriff cómo utilizará el ingreso del impuesto y cómo administrará los dólares públicos y rendirá cuentas por ellos? (2) ¿Es la renovación del impuesto una forma aceptable de financiar los objetivos teniendo en cuenta opciones alternativas de financiamiento? (3) ¿Hay evidencia de que la renovación del impuesto ofrecería resultados eficaces para el público?

ASPECTOS DESTACADOS DEL INFORME

- El gobierno de la ciudad proporciona la mayor parte del financiamiento de la cárcel de la parroquia de Orleans. En 2025, esto representa un monto de 71.8 millones de dólares (79 %) para la cárcel, y la convierte en el tercer gasto presupuestario más grande del gobierno de la ciudad, después de los departamentos de policía y de bomberos. El impuesto destinado a la Oficina del Sheriff es la segunda fuente de financiamiento más grande para la cárcel (13%); el resto del presupuesto proviene de subsidios federales y estatales y de otros ingresos autogenerados.
- La cárcel de la parroquia de Orleans enfrenta muchos problemas, como falta de personal, aumento de la población carcelaria e importantes necesidades de mantenimiento. Como se muestra en la tabla, la Oficina del Sheriff tiene una tasa del 28 % de puestos vacantes en el personal de la cárcel, que excede el 20 % necesario para garantizar la cobertura mínima según sus planes de personal. La cárcel necesita 211 empleados más para lograr la cobertura óptima de una institución segura y libre de riesgos. Estos y otros factores dificultan el cumplimiento de los mandatos del decreto de consentimiento vigente desde hace mucho tiempo. El decreto de consentimiento es un acuerdo legal con el gobierno federal para garantizar las condiciones carcelarias básicas y el trato de detenidos según la constitución estadounidense. El sheriff informó a BGR que el impuesto proporcionará una fuente de financiamiento estable para abordar estos problemas.

VACANTES EN EL PERSONAL DE LA CÁRCEL DE LA PARROQUIA DE ORLEANS, FEBRERO DE 2025

Categoría	Puestos óptimos	Puestos vacantes	Tasa de vacantes
Instalaciones de la cárcel			
Administradores/Gerentes	80	31	39%
Guardias/Reclutas	470	53	11%
Técnicos	140	99	71%
Civiles	13	10	77%
Subtotal	703	193	27%
Personal auxiliar			
Administradores/Gerentes	1	0	0%
Guardias/Reclutas	18	0	0%
Civiles	21	18	86%
Subtotal	40	18	45%
PERSONAL TOTAL DE LA CÁRCEL	743	211	28%

- Desde que los votantes aprobaron este impuesto por primera vez en 2015, no se han registrado los usos específicos del ingreso del impuesto. La Oficina del Sheriff ha desarrollado un sistema más transparente y estratégico para administrar los ingresos del impuesto después de la renovación. A partir de 2026, el 50% de los ingresos previstos cubriría los gastos de personal de la cárcel. El resto se destinaría a financiar programas y servicios para las personas detenidas (30 %) y al mantenimiento de las instalaciones de la cárcel (20 %). Este enfoque permite financiar las iniciativas vigentes y no representa nuevos gastos.
- Estas prioridades presupuestarias se ajustan al nuevo plan estratégico de la oficina y contribuyen al cumplimiento del decreto de consentimiento. No obstante, la oficina empezó a implementar este nuevo sistema en 2024, por lo que se necesita más tiempo para medir su eficacia.
- La renovación del impuesto ayudaría a sostener el funcionamiento actual de la cárcel, pero no aumentaría el nivel actual de financiamiento. Existen muchas necesidades significativas no financiadas, como los nuevos gastos operativos y de personal para "Fase III", la nueva ala médica y de salud mental de la cárcel.
- Actualmente, los supervisores penitenciarios designados por los tribunales federales vigilan el funcionamiento de la cárcel. El Consejo Municipal y la Oficina del Inspector General de Nueva Orleans supervisan el uso del dinero público que el gobierno le proporciona al sheriff. Sin embargo, los ingresos de este impuesto son controlados exclusivamente por el sheriff sin supervisión externa. Además, es difícil para los votantes valorar el funcionamiento de la cárcel, que está en gran parte cerrada al escrutinio público. Estos factores limitan su capacidad para evaluar si la cárcel está funcionando adecuadamente o si los ingresos de este impuesto se están usando de manera eficaz.
- La Oficina del Sheriff está implementando medidas para incrementar la transparencia fiscal, como la finalización de las auditorías anuales a tiempo y la contabilidad separada de los gastos financiados por impuestos en su presupuesto. La oficina también ha mejorado la transparencia del funcionamiento de la cárcel al brindar reportes de incidentes y del rendimiento carcelero en su sitio web, facilitar modos de reportar la mala conducta del personal carcelero y ofrecer una aplicación móvil con información y servicios para el público.
- Aumentar las dedicaciones presupuestarias de la ciudad es la alternativa principal al impuesto para mantener el nivel actual de financiamiento para las operaciones carcelarias. Sin embargo, existen muchos factores que dificultan la capacidad del financiamiento de la ciudad de compensar la pérdida del impuesto. Por ejemplo, la administración de la cárcel dividida entre el gobierno de la ciudad y el sheriff, la falta de un acuerdo para planificar el financiamiento de la cárcel a futuro y las presiones presupuestarias propias del gobierno de la ciudad. Si el impuesto no se renueva, las reservas financieras del sheriff y sus otros ingresos disponibles no cerrarían la brecha de 12.7 millones de dólares a largo plazo.
- Ciertas investigaciones indican que invertir los ingresos del impuesto a las áreas prioritarias del sheriff para la administración de la cárcel fomentará mejores resultados para las personas encarceladas, un alivio de la carga laboral sobre el personal y una reducción de los gastos a futuro.
- La Oficina del Sheriff ha implementado varias estrategias prometedoras, como la recopilación exhaustiva de información y la colaboración con otras entidades de la justicia penal para ayudar a controlar la población carcelaria, reducir las presiones sobre los guardias y el presupuesto de la cárcel y mejorar las condiciones de vida de las personas detenidas.

POSICIÓN DE BGR

A FAVOR. Los ingresos del impuesto a la propiedad de 2.46 milésimos de un dólar proporcionan una fuente de financiamiento estable para la cárcel de la parroquia de Orleans, que tiene muchas cosas por mejorar. La renovación de este impuesto ayudaría a la Oficina del Sheriff de la parroquia de Orleans a mantener su nivel de personal actual mientras busca maneras de abordar los altos índices de rotación y de puestos vacantes. El impuesto también permitiría continuar con el mantenimiento de las instalaciones y los programas para asistir a las personas detenidas con su rehabilitación. Estas inversiones pueden ayudar a mejorar las condiciones y la seguridad de la cárcel, lograr una reducción de gastos para el público y contribuir a beneficios más generales para la seguridad pública. Estos esfuerzos también son importantes para cumplir con las reformas impuestas por los tribunales federales. Pese a la disminución del cumplimiento del decreto de consentimiento durante la pandemia y posteriormente, la Oficina del Sheriff ha implementado un plan estratégico e iniciativas relacionadas para revertir esta tendencia. El impuesto podría ayudar a respaldar estos esfuerzos y evitar que la ciudad asuma una nueva y considerable obligación presupuestaria además de las otras necesidades que enfrenta. BGR observa que la autoridad fiscal, denominada Orleans Parish Law Enforcement District, padece una falta esencial de transparencia

y rendición de cuentas por encontrarse bajo el control exclusivo del sheriff. La Oficina del Sheriff debe adoptar medidas para corregir estas fallas. Debe realizar informes periódicos sobre los gastos fiscales, tal como lo planea hacer, y sobre el progreso hacia el objetivo de mejorar el cumplimiento del decreto de consentimiento, el desempeño y los resultados de la cárcel. También debe utilizar sus reuniones habituales con el Concejo Municipal para presentar dicha información al público. Estas medidas complementarían los informes que el público ya tiene disponibles en el sitio web de la Oficina del Sheriff y respaldarían el uso eficaz de los dólares públicos.

Si los votantes aprueban la renovación del impuesto, se mantendrá el nivel actual de operaciones de la cárcel, pero esto no ofrece una solución a largo plazo para los desafíos de financiamiento actuales y futuros. Estos incluyen los aumentos salariales para garantizar la estabilidad del nivel de personal de la cárcel y los nuevos gastos operativos para la nueva ala de salud mental y servicios médicos de la cárcel, "Fase III". Tal como recomendó BGR, el sheriff, la alcaldía y el Concejo Municipal deben llegar a un acuerdo para garantizar la planificación y los procesos presupuestarios a largo plazo que garanticen un financiamiento estable y adecuado para la cárcel. Esto es fundamental para recuperar y mantener el impulso de las reformas.

2025

BGR REVIEW COMMITTEE

Lamar Villere, *Chair*
Anne P. Baños
Vanessa Claiborne
Graham Ralston
Kenneth St. Charles
Syrita Steib
Steven W. Usdin

Melanie Bronfin
Louis M. Freeman, Jr.
David C. Rieveschl
Nathalie Simon
Vera Triplett

BGR PROJECT STAFF

Rebecca Mowbray, *President & CEO*
Stephen Stuart, *Senior Vice President & Research Director*
Natanael Pabon-Trinidad, *Research Analyst*
Peter Carroll, *Research Assistant*

This report is available on BGR's website, www.bgr.org.

BGR ETHICS POLICY

We safeguard the independence of our work at the staff and board levels. This includes a board-adopted [BGR Ethics Policy Statement](#) that requires recusal from discussions of reports and recommendations where an actual or perceived conflict of interest exists. BGR followed its policy for this report and obtained all appropriate recusals from staff and board members.

BECOME A MEMBER

To preserve its independence, BGR relies on financial support from a diverse membership of individuals, corporations and foundations. To find out how you can support our work, go to www.bgr.org/membership or call us at 504-525-4152.



BUREAU OF GOVERNMENTAL RESEARCH
1055 St. Charles Ave., Suite 200
New Orleans, LA 70130
Phone 504-525-4152
www.bgr.org
[@bgrnola](https://twitter.com/bgrnola)

BGR BOARD OF DIRECTORS

OFFICERS

Steven W. Usdin, *Chair*
Anne P. Baños, *Vice Chair*
Nathalie Simon, *Secretary*
Louis M. Freeman, Jr., *Treasurer*
Ronald P. McClain, *Assistant Secretary*
Vanessa B. Claiborne, *Assistant Treasurer*

PAST CHAIR

Merritt Lane

BOARD MEMBERS

Ryan Adkerson
Kheri Billy
Elizabeth Boh
Melanie Bronfin
Carlin Conner
Mollye M. Demosthenidy
R. Foster Duncan
Ben A. Dupuy
Perry Eastman IV
Jessie S. Haynes
Elizabeth Heffler
Patrick Hernandez
Mike Katz
John Landrum
Lauren Mastio
Graham Ralston
Patty Riddlebarger
David C. Rieveschl
Kenneth St. Charles
Syrita Steib
Douglas M. Stokes
Vera Triplett
Lamar Villere
Charles West

HONORARY BOARD

Harry J. Blumenthal, Jr.
J. Kelly Duncan
Ludovico Feoli
Hardy B. Fowler
Louis M. Freeman
Richard W. Freeman, Jr.
Ronald J. French
Norma Grace
David Guidry
Hans B. Jonassen
Diana M. Lewis
Mark A. Mayer
Anne M. Milling
R. King Milling
Lynes R. Sloss
Sterling Scott Willis

The Bureau of Governmental Research is a private, nonprofit, independent research organization dedicated to informed public policy making and the effective use of public resources for the improvement of government in the New Orleans metropolitan area.

Este informe es parte de la serie de **BGR En la Boleta**, que brinda a los votantes un análisis independiente y apartidista de las propuestas importantes en la boleta del área metropolitana de Nueva Orleans. Al producir estos informes, BGR recomienda posiciones que son consistentes con su misión de fomentar la elaboración de políticas públicas informadas y el uso efectivo de los recursos públicos para mejorar el gobierno local. Los informes En la Boleta destacan las fortalezas y debilidades de las propuestas en la boleta y evalúan el potencial de los gastos o las acciones del gobierno para lograr eficazmente resultados positivos para los ciudadanos.